

Grâce au Pape et à “Chemin”

Christian Wilke, infirmier dans une prison de délinquants qui ont de graves délits à purger, a toujours vécu dans une région de l'ancienne RDA, à l'est de l'Allemagne. Il est coopérateur de l'Opus Dei.

28 avr. 2010

Je n'avais eu aucun contact avec l'Église catholique avant le 19 avril 2005. Ce jour-là, je fêtais mes 23 ans et à 18 h, un oncle m'appela pour me souhaiter bon anniversaire. Il me dit

qu'un Allemand venait d'être élu pape et que je pouvais le voir à la télévision. Puis, il raccrocha.

La curiosité me poussa à allumer la télé, au moment où ce nouveau pape « allemand » disait : « Après le grand Pape Jean-Paul II, messieurs les cardinaux m'ont élu moi, un simple et humble travailleur dans la vigne du Seigneur. Le fait que le Seigneur sache travailler et agir même avec des instruments insuffisants me console et surtout, je me remets à vos prières, dans la joie du Christ ressuscité, confiant en son aide constante. Nous allons de l'avant, le Seigneur nous aidera et Marie, Sa Très Sainte Mère, est de notre côté. Merci »

Ces paroles m'ont travaillé pendant plusieurs jours. Elles ont suscité en moi un élan intérieur qui m'a poussé à m'occuper, les mois qui ont suivi, du sujet de la foi et de l'Église.

C'était la première fois de ma vie où je m'intéressais à l'Église catholique, où je m'en informais. J'ai acheté le Catéchisme de l'Église catholique et ai été fort surpris des réponses que j'y trouvais à mes questions sur la foi. Il s'agissait de réponses complètes aux questions complexes que personne d'autre ne m'avait auparavant données dans le Protestantisme, le Judaïsme ou dans d'autres groupes.

En cherchant sur internet un nouveau livre sur l'Église catholique, je suis tombé sur un site où je découvris un ouvrage qui me fascina et qui était classé comme un classique spirituel, il s'agissait de "Chemin", écrit par un dénommé Josémaria Escriva de Balaguer. Je ne sais pas pourquoi, j'ai commandé ce livre. Je l'ai reçu par la poste quelques jours après et je l'ai immédiatement feuilleté.

L'introduction semblait n'être écrite que pour moi: chaque mot, chaque phrase m'a profondément touché et depuis j'ai su que mon Père du Ciel avait prévu pour un moi une place dans son Église, l'Église catholique.

J'ai été en contact, les mois suivants, avec la paroisse catholique de ma commune, j'y ai appris le catéchisme, j'ai assisté à la Messe le plus souvent possible, en accord avec mon métier. Le 8 novembre 2007, j'ai été confirmé. Saint Josémaria m'a accompagné tout au long de ce parcours, grâce à ses livres que j'avais achetés petit à petit et qui m'ont fait aussi comprendre un peu la nature et le travail de l'Opus Dei. Par internet, j'ai eu des renseignements sur l' Opus Dei et ses activités. Plus tard, j'ai su qu'il y avait des moyens de formation dans une ville très proche de la mienne et je m'y suis rendu.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/grace-au-pape-
et-a-chemin/](https://opusdei.org/fr-fr/article/grace-au-pape-et-a-chemin/) (27 mars 2025)